
5 – A ONIPOTÊNCIA DIVINA  
(Deus é onipotente,Todo poderoso, Pode tudo) 

 
A Onipotência é um atributo incomunicável; essa prerrogativa é restrita a Deus, porque somente Ele é o 

Todo-Poderoso e por isso tudo pode. 
Há em Deus, duas formas de onipotências: a onipotência  moral, que se refere ao poder de Deus 

relacionado com a sua própria pessoa e a onipotência física, que se refere ao poder de Deus relacionado com 
a obra da criação. A dimensão mais nobre e elevada da onipotência divina é a moral. Façamos algumas 
considerações sobre ambas. Por onipotência moral entendemos que, Deus é tão poderoso, que não pode 
praticar o mal e nem sequer pode ser tentado; Ele é poderoso para não praticar nenhum mal e para fazer todo o 
bem que deseja. Nós devemos também entender que, o fato de haver Deus criado todas as coisas é prova 
suficiente e incontestável de sua onipotência física. Sabemos que o Universo é vastíssimo; contudo, não é 
mais vasto que o poder de Deus, uma vez que ele próprio foi criado por Deus. A verdade é que, a onipotência 
divina manifestada na criação do Universo físico está muito além da nossa imaginação; porém, acima de tudo o 
que já conhecemos e até ainda do que estamos para conhecer, está a soberania da onipotência moral de Deus. 

 
ASPECTOS PESSOAIS DA ONIPOTÊNCIA DIVINA. 

 
1- O nosso Deus é o Todo Poderoso. Infelizmente, existem inúmeros filhos de Deus que ainda 

direcionam as suas mentes e a sua fé, a práticas idolátricas, uma vez que eles crêem e adoram a outros deuses, 
inclusive alguns elementos da natureza, os quais são criaturas do próprio Deus Todo Poderoso, o criador do 
universo. No livro de Gênesis, o próprio Deus dialogando com Abrão, exortou-lhe a andar em sua presença e ser 
perfeito, porque Ele é o Deus Todo Poderoso. Gênesis 17.1. Deus quer que entendamos que aquele conselho 
dado por Ele a Abrão, deve ser observado e valorizado pelos seus filhos de todos os tempos. Deus quer que 
imitemos a sua perfeição, uma vez que esta é a condição para que o nosso relacionamento com Ele seja mais 
amadurecido.  Mateus 5.48. 

 
2- O Todo-Poderoso é o Princípio e o fim. O nosso Deus Todo Poderoso é o Alfa e o Ômega, ou seja, 

o Princípio e o Fim de todas as coisas. Apocalipse 1.8. Portanto é importante que todos os filhos de Deus 
entendam que, sendo Ele o Todo Poderoso é o início e o fim de tudo o que existe e que ainda existirá. Por isso 
Ele é o único merecedor de toda honra, glória e louvor da nossa parte. Glórias a Deus. 

 
3- Mais do que tudo, o Senhor Deus é poderoso nas alturas. Para melhor entendermos o poder do 

nosso Deus, devemos refletir sobre a grandeza do universo que foi criado por Ele. Ele criou os céus, o 
firmamento, com as suas galáxias, planetas e tantas outras dimensões e realidades siderais, ainda 
desconhecidas; Ele criou o sol, a lua, as estrelas e tantos outros astros; criou a atmosfera, mesosfera, ionosfera, 
etc.; em nosso planeta criou ainda a luz, as trevas, as águas, a terra, as rochas, os mares, as vegetações, os 
animais, o ser humano à sua imagem e semelhança, etc. Nós devemos entender que, acima do fortíssimo rumor 
das grandes águas do mar, das suas ondas e de todo o universo, o Senhor é Poderoso nas alturas. Salmo 
93.3,4. Imaginemos a força das águas do mar, quando movimentadas pelas suas enormes ondas; no entanto 
podemos concluir que, o nosso Deus é incomparavelmente mais poderoso do que elas e de tudo o que existe, 
porque todo o universo é criatura sua. Certamente, este texto nos leva a refletir e meditar seriamente, sobre a 
grandeza do poder do nosso Deus. 

 
4- Não há outro deus além do Todo-Poderoso. Enquanto ainda existem pessoas à procura de poderes 

em outros deuses, nós podemos concluir que, o nosso Deus é o poder máximo e quer que reconheçamos a sua 
supremacia sobre todos os deuses, uma vez que Ele é o único que faz morrer e viver fere e sara e não há quem 
pode se livrar das suas mãos. Deuteronômio 32.39. Portanto não há outro deus além do Todo-Poderoso. 

 
5- Para o nosso Deus Todo-Poderoso, tudo é possível. Muitas vezes o próprio Deus permite aos seus 

filhos alguns problemas, para que eles mesmos observem o teor da sua fé. Mas, quando chegam os transtornos, 
normalmente as pessoas ficam abatidas, deprimidas e às vezes entram até em desespero, por não terem ainda 
o costume de meditar sobre a importância da atuação do Deus Todo Poderoso em suas vidas. Quando elas já 
têm uma boa formação religiosa, certamente os seus comportamentos perante as provações de Deus, são 
diferentes; elas conseguem testemunhar o nome do Senhor, até mesmo em meio aos problemas da vida. Deus 
quer que todos nós seus filhos acreditemos que Ele é o Todo Poderoso, sendo portanto capaz de solucionar 
todos os problemas, até mesmo aqueles que são impossíveis, do povo de vista humano. As Sagradas Escrituras 
narram que uma senhora por nome Sara esposa de Abraão, era uma mulher de idade muito avançada e por 



esse motivo era impossível humanamente, ela gerar filhos; no entanto Deus prometeu a Abraão que ela teria um 
filho e a promessa foi cumprida porque ela realmente conseguiu ser mãe, para a enorme surpresa dos seus 
parentes, amigos e conhecidos; isto demonstra que para o nosso Deus Todo-Poderoso nada é impossível. 
Gênesis 18.11-14. O livro de Jó narra que nenhum dos propósitos de Deus pode ser impedido, uma vez que Ele 
é o Todo-Poderoso. Jó 42.2. Depois que Jesus orientou aos seus discípulos sobre o perigo das riquezas para a 
salvação, Ele afirmou que, para os homens a salvação é impossível, mas para Deus, é possível. Mateus 
19.25,26. Deus manifestou o seu poder na vida de Maria mãe de Jesus, permitindo que ela se concebesse por 
obra do Espírito Santo; o mesmo aconteceu com Isabel sua parenta, quando foi permitido que ela concebesse 
um filho na avançada idade, confirmando que, para Ele nada é impossível. Lucas 1.34-37. Portanto devemos ter 
a certeza, de que não há nenhum problema por maior ou pior que ele seja do ponto de vista humano, que Deus 
não possa solucionar; depende apenas de crermos realmente n’Ele e nos esforçarmos para em tudo 
obedecermos aos seus ensinamentos. É importante sabermos que, todos nós podemos experimentar o poder de 
Deus atuando em nós, através do profundo conhecimento da sua graça e a prática da mesma. Portanto 
devemos agradecer sempre ao nosso Deus, pelas maravilhas realizadas por Ele em nossas vidas, as quais, são 
impossíveis aos olhos humanos, mas, perfeitamente possíveis para o Todo Poderoso. Glórias a Deus! 

 
6- Grandes e admiráveis são as obras do Deus Todo-Poderoso. As obras do Senhor são as ações e 

feitos realizados por Ele, os quais devem ser valorizados por todos os seus filhos. O apóstolo João em sua visão 
apocalíptica viu os vencedores da besta admirando as obras do Senhor Deus Todo-Poderoso, através dos 
cânticos de Moisés e do Cordeiro. Apocalipse 15.2,3. É necessário que todos nós que já somos mais que 
vencedores como afirma a palavra de Deus, tenhamos as mesmas atitudes dos personagens acima, e não 
cessemos de reconhecer e dizer ao nosso Deus Todo-Poderoso, que as suas obras são extremamente 
admiráveis e maravilhosas.  

 
7- Verdadeiros e justos são os juízos do Deus Todo-Poderoso. Os juízos de Deus são as suas 

palavras, as suas leis, os seus ensinamentos e suas promessas, os quais são verdadeiros e justos. O apóstolo 
João ainda em sua visão apocalíptica ouviu a voz de um anjo do Altar de Deus dizendo ao próprio Deus Todo-
Poderoso, que são justos os seus juízos. Apocalipse 16.7. Significa que todos nós devemos reconhecer a 
justiça que existe em todos os juízos de Deus, em todos os seus pensamentos, ensinamentos, atitudes, enfim, 
em todas as suas obras. Em relação ao nosso comportamento, juízo é o julgamento feito de acordo com a 
vontade de Deus em nosso dia-a-dia e nos tribunais. Portanto o Senhor quer que sejamos seus verdadeiros 
imitadores, neste aspecto, porque Ele sabe o quanto O ofendemos, como também ao nosso próximo, pela 
facilidade que temos de fazer mau juízo de alguém. 

 
8- O Senhor forte e poderoso, é o Rei da Glória. Glória é o resplendor intenso, fortíssimo, irresistível 

aos olhos humanos, que acompanha a presença do Deus Todo-Poderoso. Por isso o salmista Davi afirma que o 
Senhor Todo poderoso é o Rei da Glória. Salmo 24.7,8. Este texto reforça a nossa compreensão sobre o poder 
de Deus e se o meditarmos com mais atenção, certamente tiraremos dele muito proveito espiritual, para as 
nossas vidas. Certamente o maior desejo do Senhor Deus Todo poderoso é que os seus filhos vivam já aqui na 
terra, em estado de glória; isto significa manterem os seus órgãos dos sentidos puros, que são: As mentes, 
línguas, olhos, ouvidos; estes devem ser sempre voltados para o Senhor Deus Todo poderoso. 

 
9- O Todo-Poderoso não comete iniqüidades (perversidades, maldades). Eu creio que não é 

novidade para nenhum de nós, que o nosso Deus Todo-Poderoso é a própria perfeição e por isso Ele é livre de 
qualquer gesto de perversidade, maldade etc. Jó 34.10-12. Portanto podemos concluir que do nosso Deus Todo 
Poderoso, não provém nenhuma espécie de mal. Glórias a Deus! Mas certamente Ele deseja que todos os seus 
filhos imitem essa sua qualidade, não admitindo nenhuma prática de maldades em suas vidas. 

 
A RELAÇÃO DO DEUS TODO-PODEROSO PARA CONOSCO 

 
10- O nosso Deus Todo-Poderoso nos exorta a nos afastarmos dos ídolos e a não tocarmos as 

coisas imundas. O apóstolo Paulo escrevendo aos Coríntios, falou-lhes sobre a necessidade de se afastarem 
dos ídolos e das coisas imundas em geral, como condição para serem protegidos por Ele. 2Coríntios 6.16-18. 
Quer dizer que Somente estaremos nos comportando como filhos de Deus obedientes, se nos esforçarmos para 
evitar as imundícias da carne que são os pecados em geral, inclusive a prática da idolatria. Assim, o Pai 
valorizará as nossas atitudes e nos recompensará. Portanto, devemos nos esforçar para eliminar todas as 
imundícias das nossas vidas, uma vez que a palavra de Deus narra que temos a mente de Cristo. 1Coríntios 



2.16. A essa altura podemos concluir que, possuindo a mente de Cristo, temos o dever de nos esforçarmos para 
mantê-la sempre pura em todos os aspectos, para melhor testemunharmos o santo nome do Senhor. 

 
11- O Todo-Poderoso, não aprova a vaidade exagerada. O livro de Jó, narra que o Deus Todo-

Poderoso, não atenta para a vaidade. Jó 35.13. A vaidade é a qualidade daquele que baseia a sua vida nas 
futilidades, coisas vãs, supérfluas, as quais são desnecessárias para a nossa sobrevivência com dignidade; a 
vaidade é oposta à simplicidade, sendo portanto contra a vontade de Deus, provocando-lhe a ira. 
Deuteronômio 32.21. Portanto, devemos ter muito cuidado com o exagero na prática da vaidade, porque muitas 
vezes pensamos que é tudo muito normal em nosso comportamento; mas, na realidade, somos observados por 
Deus, o qual, certamente estará nos cobrando de alguma forma; isto porque, enquanto uns exageram na prática 
da vaidade, outros não têm nem o essencial para a sua própria sobrevivência; a essa altura, podemos concluir 
que, normalmente, o vaidoso exagerado é também ganancioso. Foi por este motivo que no texto acima, Deus 
prometeu tirar a paz do povo de Israel, devido à sua vaidade exagerada. Esperemos que da nossa parte haja o 
máximo de bom senso neste sentido, a fim de que não tenhamos problemas com o Senhor Deus Todo-
Poderoso. 

 
12- Para experimentarmos o poder de Deus em nossas vidas, devemos conhecer e valorizar o seu 

evangelho. Por isso não podemos nos envergonhar no processo da sua divulgação. O salmista Davi era 
sempre preocupado com a divulgação da justiça de Deus. Salmo 40.8-10. Jesus disse que se nos 
envergonharmos dos seus ensinamentos, também Ele se envergonhará de nós diante do nosso Pai celestial. 
Marcos 8.38; 1Coríntios 1.17,18; 2Timóteo 1.7,8. Portanto é necessário que todos nós nos empenhemos 
seriamente em conhecer e praticar e anunciar o evangelho de Jesus Cristo sem nos envergonharmos, porque 
esta é a condição para que o nosso Deus Todo-Poderoso esteja sempre atuando em nossas vidas.  

 
13- Se nos convertermos realmente, teremos o Todo-Poderoso como o nosso principal tesouro.  

No livro de Jô narra que, os justos vêem o Deus Todo-Poderoso e se alegram. Quem se apega a Deus e têm 
paz lhe sobrevirá o bem. Aquele que aceita a lei da sua boca e põe as suas palavras no teu coração alcança a 
felicidade. Se nos voltarmos totalmente para o Todo-Poderoso, seremos edificados; se lançarmos a iniqüidade 
longe da nossa tenda e deitarmos o nosso tesouro no chão, então o Todo-Poderoso será o nosso tesouro e nos 
deleitaremos nele. Oraremos a Ele e Ele nos ouvirá. Também teremos êxito em todos os nossos negócios. Jó 
22.19-28. Portanto a condição para o Deus Todo-Poderoso agir em nós, é nos esforçarmos para obedecer aos 
seus ensinamentos em todos os aspectos.  

 
14- Somos guardados pelo poder do nosso Deus, mediante a fé.  O Senhor quer que tenhamos a 

nossa fé sempre madura, porque é através dela, que somos guardados pelo seu poder, para conhecermos e 
adorarmos a sua glória. Glórias a Deus. 1Pedro 1.3-5. Quer dizer que quanto mais nos amadurecermos na fé, 
maior será a nossa proteção pelo poder de Deus.  

 
15- A inspiração do Deus Todo-Poderoso nos dá sabedoria. No livro de Jó, um amigo seu chamado 

Eliú, reconheceu que o entendimento nos é dado pelo sopro do Deus Todo-Poderoso.  Jó 32.8. Portanto, se 
observarmos que nos falta o devido entendimento, devemos orar ao nosso Deus que é o Todo-Poderoso, e 
certamente Ele estará nos assistindo com esse dom maravilhoso o qual, mediante a sua prática, teremos toda a 
nossa vida organizada, para o louvor e glória do Senhor. 

 
16- O sopro do Deus Todo-Poderoso nos dá vida. O livro de Jó afirma que a vida nos é dada pelo 

sopro do Todo-Poderoso. É importante entendermos que, Ele nos dá a vida total ou seja, tanto a vida física, 
quanto a espiritual, psicológica, emocional, social, cultural, etc. Jó 33.4. É por este motivo que a palavra narra 
que Jesus veio para que tenhamos vida com abundância. João 10.10. Portanto ao sabermos que a nossa vida 
provêm do nosso Deus Todo-Poderoso, nos esforçar sempre para obedecer aos seus ensinamentos. 

 
17- O Todo-Poderoso faz abundar (aumentar) em nós toda a graça. O apóstolo Paulo sabendo o 

valor da graça de Deus na vida dos seus filhos, agradecia ao Deus Todo-Poderoso, por ter concedido aos 
Coríntios a posse desta benção. 1Coríntios 1.4. Escrevendo ainda aos Coríntios, Paulo disse-lhes que Deus é 
poderoso para fazer abundar neles toda a graça, a fim de terem vida com abundância e muita facilidade para a 
prática das boas obras. 2Coríntios 9.8-11. Portanto todos nós devemos entender que Deus é poderoso para 
fazer habitar em nós a sua graça, proporcionando-nos a mais plena felicidade iniciando-se já aqui na terra. 
Graças a Deus. 

 



18- Deus nos salvou pelo seu poder. O salmista Davi bendisse ao Senhor, por ser Ele, o Deus da 
nossa salvação. Salmo 68.19. O apóstolo Paulo disse que o Senhor nos salvou pelo seu poder, independente 
das nossas obras, isto é, independente dos nossos próprios esforços. Glórias a Deus!  2Timóteo 1.8–11. 
Portanto nós temos inúmeros motivos para voltar toda a nossa atenção para o nosso Deus Todo Poderoso, na 
certeza de que Ele realmente cuida de nós, uma vez que Ele até já nos salvou pela sua graça antes da fundação 
do mundo; mas, como o pecado dominou a humanidade ameaçando a nossa salvação eterna, como narra o 
apóstolo Paulo na carta aos Romanos 3.23, foi necessário que Jesus derramasse o seu precioso sangue, para 
garantir novamente a nossa salvação eterna. Portanto Jesus, com a sua morte, nos purificou de todos os 
pecados que ameaçavam a nossa salvação eterna, aperfeiçoando-nos para sempre. Graças a Deus. Hebreus 
1.1-3; 9.11,12; 10.14. 

 
A NOSSA RELAÇÃO PARA COM O DEUS TODO-PODEROSO 

 
19- Não podemos descobrir as coisas profundas do Todo-Poderoso. É importante sabermos que, 

por mais que nos aprofundemos nos estudos sobre o nosso Deus, jamais poderemos descobrir-Lhe, ou 
compreender-Lhe total e perfeitamente. Jó 5.9; Jó 11.7. O livro de Jó narra ainda que Deus pode tudo e os seus 
propósitos, não podem ser impedidos. Jó 37.23. A grandeza do Senhor é inescrutável, ou seja, insondável, 
incompreensível aos olhos humanos. Salmo 145.3. O homem jamais poderá descobrir todas as obras criadas 
por Deus, ou alcançar o conhecimento perfeito das mesmas. Eclesiastes 3.11; Eclesiastes 8.16,17. O apóstolo 
Paulo falou sobre a supremacia do nosso Deus, reconhecendo o quanto Ele é insondável (incompreensível aos 
olhos humanos) e que d’Ele são todas as coisas. Romanos 11.33-36. Portanto o nosso Deus Todo-Poderoso 
criou todas as coisas com a máxima perfeição e o homem por mais sábio que seja, é incapaz de conhecer com 
precisão, toda a obra da criação. Certamente esta realidade nos leva a entender que o nosso Deus merece da 
nossa parte a máxima atenção, dedicação, amor e adoração possíveis, porque Ele é o único merecedor de toda 
honra e toda glória; somente Ele é o Onipotente, ou Todo-Poderoso, aquele que tudo pode. Graças a Deus! 

 
20- Não podemos desprezar a correção do nosso Deus Todo Poderoso. Correção é a repreensão, 

ou admoestação feita a alguém, por uma falta cometida. A nossa fraqueza espiritual exige que Deus nos corrija 
constantemente. E isto é muito importante, porque significa que somos seus filhos. Às vezes a nossa 
imaturidade espiritual não nos permite aceitar uma repreensão, mesmo quando ela vem da parte do próprio 
Deus. Por isso, vamos conferir alguns textos bíblicos que narram sobre a necessidade de valorizarmos as 
correções do Senhor, uma vez que, certamente elas nos trazem conhecimento e felicidade. O personagem 
bíblico Jó que foi para nós um grande exemplo de paciência e temor de Deus orienta que, feliz é aquele a quem 
Deus corrige; por isso ele exorta a não desprezar a correção do Senhor nosso Deus Todo Poderoso. Jó 5.17. 
Deus nos exorta a nos convertermos pela sua correção e promete maravilhas na vida de quem a valoriza, 
porque Ele corrige a quem ama. Provérbios 1.23; Provérbios 3.11,12. A correção é uma das condições para 
termos a nossa vida bem encaminhada, estruturada e resolvida. Provérbios 4.13; Provérbios 10.17. A 
correção do Senhor bem valorizada pelos seus filhos, é responsável pela nossa aquisição da verdadeira 
sabedoria. Provérbios 8.32,33. O amor à correção significa amor ao conhecimento. Provérbios 12.1. Quem 
valoriza a correção é sempre admirado e respeitado pela sociedade. Provérbios 13.18. Quem aceita a correção 
adquire perfeito entendimento. Provérbios 15.32. Portanto quem observa que tem grande dificuldade para a 
verdadeira compreensão que é o mesmo entendimento, deve humildemente aceitar as repreensões que o 
Senhor Deus nos faz através da sua palavra, a fim de que possamos tomar posse das bênçãos da verdadeira 
felicidade. Provérbios 19.20. Quem realmente ama ao Senhor e quer ser sempre tratado na condição de Seu 
filho, não despreza a sua correção. Hebreus 12.5-11. O Senhor corrige a quem Ele ama. Apocalipse 3.19,20. 
Portanto nós devemos sempre orar ao Senhor nosso Deus que é o Todo-Poderoso, a fim de que Ele nos dê as 
forças necessárias para valorizarmos as suas repreensões; desta forma poderemos andar retamente em sua 
presença, testemunhando o seu santo nome através de uma vida plena, ou seja, abundante, baseada na mais 
perfeita sabedoria, conhecimento, entendimento, enfim, em todos os dons espirituais, frutos do Espírito, bem 
como do conhecimento e prática de todas as virtudes que dão liberdade ao Espírito Santo, para agir em nós. 

 
21- Devemos nos descansar à sombra do Onipotente. Inúmeras pessoas vivem sofrendo demasiadamente, 
por não conseguirem se descansar totalmente no Senhor. É por isso que o salmista Moisés convidou aos 
hebreus a se descansarem à sombra do Todo Poderoso. Salmo 91.1. Certamente esse convite atinge aos filhos 
de Deus de todos os tempos, inclusive aos gentios. Portanto essa exortação serve para todos nós. 
Descansarmos à sombra do Onipotente significa nos esforçarmos para viver sempre conforme os seus 
ensinamentos, a fim de que possamos experimentar a paz, mesmo perante os problemas que Ele permite 
acontecer em nossas vidas, para nos acordarmos do sono espiritual, no qual ainda vivemos.  Descansarmos à 



sombra do Onipotente significa ainda, valorizarmos a expressão de Jesus, quando Ele exortou ao povo de Israel 
a se dirigirem a Ele, todos os que estavam cansados e oprimidos, que Ele lhes aliviaria. Jesus convidou-lhes 
ainda a tomarem sobre eles o seu jugo e aprender d’Ele que é manso e humilde de coração, como condição 
para encontrarem descanso para as suas almas. Porque o seu jugo é suave e o seu fardo leve e por isso devem 
ser trocados pelos nossos. Mateus 11.28-30. Esse convite de Jesus é também para todos nós que nos 
encontramos cansados por algum motivo. Ele quer que aprendamos a nos descansar n’Ele, depositando n’Ele 
toda a nossa confiança, todos os problemas, inclusive as ansiedades. 1Pedro 5.5-7. 
 

Devemos entrar no repouso do Deus Todo-Poderoso. Sendo o descanso no Senhor tão importante 
para as nossas vidas, todos nós devemos nos esforçar para entrar no seu repouso. Por isso o autor da carta aos 
Hebreus, sabendo que o povo hebreu insistia em permanecer debaixo da maldição da lei mosaica e do pecado, 
entendeu que, na verdade eles haviam reconquistado a terra da promessa, mas, ainda lhes restava um repouso, 
que era o espiritual. Portanto todos nós devemos nos esforçar para realmente nos repousarmos no Senhor, uma 
vez que este é o seu maior desejo a nosso respeito. Hebreus 4.9-11. 
 

Deus liberta do cansaço, stress (estresse) 
 

 A humanidade se encontra dominada pelo cansaço. O estresse é uma das palavras mais pronunciadas 
atualmente. Sempre ouvimos alguém dizer: Ah! Como estou cansado! Estou tão estressado! Estudei tanto! 
Trabalhei tanto, andei tanto! Tenho me preocupado tanto! Como tenho sofrido!  E outras expressões 
semelhantes. Muitos olham para um lado e para outro e não vêem solução para os seus cansaços. A essa altura 
é necessário entendermos que a solução de todos os nossos cansaços, está somente em Jesus Cristo, porque 
Ele é o único que realmente pode nos livrar de todos os problemas. Graças a Deus! 
 

Deus nos dá descanso dos inimigos. Moisés liderando o povo de Israel orientou-lhe sobre a 
necessidade de se converter das suas falhas e fazer sempre a vontade de Deus, como condição para se 
descansar realmente no Senhor Deus, o Todo-Poderoso. Deuteronômio 12.8-10. Portanto é importante que 
também nós entendamos que, a condição para realmente nos descansarmos em Deus é nos esforçarmos para 
fazer sempre a sua vontade, que significa obedecermos aos seus ensinamentos. 

 
O Senhor dá descanso completo. Sendo o rei Salomão um homem de Deus, ele pôde dizer um dia, 

que Deus lhe havia dado descanso de todos os lados. Portanto, não havia mais adversário, nem males 
atormentando a sua vida. 1Reis 5.2-4. Quer dizer que se nos esforçarmos para fazer sempre a vontade de 
Deus, Ele nos proporciona descanso perfeito já aqui na terra. Graças a Deus. 

 
Deus dá força ao cansado. O profeta Isaías disse que Deus dá vigor ao cansado e multiplica as forças 

ao que está fraco. Os que confiam no Senhor renovarão as suas forças e subirão rumo ao mundo espiritual, com 
asas como águias; caminharão, correrão e não se cansarão. Isaías 40.28-31. Portanto apressemo-nos em fazer 
sempre a vontade de Deus e certamente, Ele estará nos proporcionando o descanso, dos problemas que nos 
têm transtornado.  

 
O descanso é melhor do que as riquezas. Às vezes imaginamos que a verdadeira felicidade se 

encontra na posse dos bens materiais. Não nos restam dúvidas de que, a aquisição dos bens materiais é 
importante para as nossas vidas, desde que ela seja baseada nos princípios da ética, que significam espírito de 
honestidade. Mas ela só será desta forma, se houver a preocupação com a busca do crescimento espiritual em 
primeiro lugar, na certeza de que os acréscimos necessários para a nossa subsistência virão abençoados. Desta 
forma haverá paz, felicidade, que significa o descanso, ou repouso no Senhor. É por isso que o autor do livro do 
Eclesiastes disse que, é melhor uma só mão cheia com descanso, do que as duas cheias, com trabalho e aflição 
de espírito. Eclesiastes 4.6.   
 

O arrependimento das falhas cometidas é a condição para o nosso descanso. O livro dos Atos dos 
apóstolos narra que os israelitas eram exortados a se arrependerem e se converterem, para que fossem 
apagados os seus pecados, e viessem sobre eles, os tempos do refrigério pela presença do Senhor. Atos 3.19.  
Significa que essa exortação é extensiva a todos nós, uma vez que esta é a condição para realmente vivermos 
descansados, com as nossas consciências tranqüilas e tomarmos posse das bênçãos do Senhor Deus 
Onipotente. 
 



Descansar à sombra do Onipotente é confiar a Ele todas as ansiedades. Infelizmente, nós vivemos 
num mundo dominado pela ansiedade, a qual tem levado inúmeras pessoas ao mal terrível da depressão. A 
ansiedade é proveniente de preocupações em geral e outras causas, principalmente pela falta do devido 
relacionamento com as realidades espirituais, as quais, devem se iniciar com prática da humildade. Por isso o 
apóstolo Pedro nos exorta a nos humilharmos debaixo da potente mão de Deus, para que Ele a seu tempo, nos 
exalte. Mas, para isto devemos lançar sobre ele, toda a nossa ansiedade, na certeza de que Ele cuida de todos 
nós. Graças a Deus! 1Pedro 5.5-7.  
 

22- Os filhos de Deus erram por não conhecerem o seu poder. O mundo está cheio de problemas, 
porque infelizmente, a maioria dos filhos de Deus, ainda não experimenta devidamente o seu Poder em suas 
vidas. Portanto é importante observarmos que, a condição para não vivermos no erro, é nos esforçarmos ao 
máximo possível para conhecer o poder de Deus e permitir que ele atue sempre em nossas vidas. Mateus 
22.29. Portanto corramos para adquirir esse conhecimento e certamente nos corrigiremos dos erros que nos têm 
criado transtornos e passaremos a experimentar a glória do Deus Todo Poderoso em nossas vidas. 

 
23- A nossa fé deve apoiar somente no poder de Deus.  Paulo conhecia a facilidade do povo para a 

prática da vaidade, preferindo uma pregação baseada em expressões difíceis, impossibilitando até o perfeito 
entendimento das mesmas. Por isso ele tinha o cuidado de apresentar os ensinamentos de Jesus sempre com 
simplicidade de expressão, a fim de que a fé dos ouvintes se apoiasse no poder de Deus e não em sua própria 
sabedoria. 1Coríntios 2.4,5. Portanto o Senhor quer que entendamos o quanto a simplicidade é importante para 
nós, uma vez que é exatamente através dela, que Ele manifesta o Seu poder. É justamente através da 
humildade e simplicidade dos pregadores e dos ouvintes, que a palavra de Deus afirma que Deus já operou e 
continuará operando inúmeras maravilhas na vida do seu povo, pelo Seu poder. Glórias a Deus. 1Pedro 5.5. 

 
24- Devemos dar graças constantemente ao nosso Deus Todo-Poderoso. O livro de Apocalipse 

narra sobre os vinte e quatro anciãos, os quais agradeciam a Deus pelo seu poder. Apocalipse 11.16,17. Isto 
quer dizer que todos nós devemos assumir as mesmas atitudes daqueles anciãos reconhecendo que o nosso 
Deus é o Todo-Poderoso, e lhe agradecermos sempre por todas as suas atuações em nossas vidas, nos 
proporcionando libertações e livramentos em geral. 

 
 
 

 


